



AMÉNAGEMENTS URBAINS

Qualité et identité

Albi a multiplié ses efforts d'investissements en faveur des aménagements urbains et des équipements sportifs et culturels. Cette politique volontaire au service du « mieux vivre » et de l'attractivité de la cité s'inscrit dans une démarche globale de développement durable et de qualité. L'unité architecturale ainsi que la qualité homogène des matériaux utilisés ont renforcé la fonctionnalité, l'identité, l'interaction et l'équilibre des quartiers albigeois tout en impulsant une nouvelle dynamique commerciale et touristique. Aménagements de la place du Vigan et de la place Sainte-Cécile, réhabilitation de la halle centenaire du Marché couvert, création du quartier culturel des Cordeliers, médiathèque, complexe nautique, salles de spectacles... : ces réalisations sont au cœur de la vie sociale, de la qualité et de la douceur de vivre en Albigeois.

- ⇒ Prix national d'architecture et d'aménagement urbain (2011) Fondation Académie Architecture
- ⇒ Rénovations d'envergure : place Sainte-Cécile, place du Vigan, quartier culturel des Cordeliers, halle Michelin centenaire...
- ⇒ Grands équipements : Grand théâtre réalisé par Dominique Perrault, lauréat du Praemium Imperiale, centre nautique, médiathèque complexes sportifs...
- ⇒ Le projet de la passerelle sur le Tarn : entre le cœur d'Albi et la rive droite du Tarn